

Incendio en una vivienda de Les Coves

■ **LES COVES.** Un conato de incendio se produjo en el patio trasero de una vivienda de Les Coves y dos vecinos pudieron sofocarlo rápidamente evitando que ardiera todo el inmueble. El dueño de la casa, de avanzada edad, se percató del fuego y avisó a unos vecinos, que lo apagaron con cubos de agua. ALBELLA



SUS DUEÑOS DORMÍAN EN LA PLANTA SUPERIOR

Roban en un estanco de Les Coves de Vinromà

JOSE ALBELLA | LES COVES

■ Un estanco de Les Coves de Vinromà fue objeto de un robo la pasada noche del miércoles, cuando el local se encontraba cerrado al público.

Los ladrones penetraron en el recinto tras cortar la cadena de seguridad que cierra la puerta metálica y luego forzaron la de cristal. Presumiblemente, actuaron con rapidez y destreza, ya que realizaron un trabajo muy limpio y con todas las características de los verdaderos pro-

fesionales, teniendo en cuenta además que los dueños del establecimiento se encontraban en ese momento durmiendo en el piso superior y no se percataron de ningún ruido.

Este establecimiento también es supermercado, sin embargo los ladrones solamente se llevaron las cajetillas de tabaco que se encontraban expuestas en las estanterías del local, sin que de momento los propietarios cobrecan exactamente la cantidad del material robado por los delincuentes.

Continúa la ola de robos y destrozos en nuestras comarcas

El Ayuntamiento de les Coves contrata vigilancia privada

⇒ E.FONOLLOSA y de EL MUNDO (V.Navarro)

La serie de robos que sufren nuestras comarcas ha tenido continuidad en las últimas semanas en diferentes poblaciones, como Cati, Morella, Les Coves de Vinromà, Canet lo Roig y Vinaròs. Uno de los últimos robos se produjo en el club colomófilo de Vinaròs, que ya fue asaltado recientemente produciendo distintos destrozos.

Asimismo, en la madrugada del día de San José, fueron asaltados varios garajes de las calles Constitución y Arrabal de Canet lo Roig; para acceder-hi se utilizó probablemente algún vehículo con el que golpearon las puertas hasta abrirlas. En estos casos, no se produjeron robos dado que en los garajes los coches que había no tenían la llave puesta por lo que los malhechores optaron por irse. Días atrás, Cati volvió a sufrir actos vandálicos y robos, en esta ocasión un pub de la localidad fue la víctima de manera que los ladrones se llevaron dinero, tabaco, bebidas y electrodomésticos. También hubo robos en una granja, donde desapareció maquinaria agrícola, combustible y herramientas. En Morella, fue el propio ayuntamiento el que recibió la visita de los ladrones, los cuales for-

zaron la puerta de acceso a las oficinas de "Aguas de Morella" y al departamento de servicios sociales. Los ladrones registraron las oficinas sin hallar nada de interés para llevarse. En Les Coves robaron en la misma noche en tres locales diferentes, además del combustible de dos vehículos aparcados en la calle, robó en un pub de Les Coves dos aparatos de música, varios CD y reventaron la caja registradora y máquinas tragaperras, el valor de todo lo sustraído puede superar los 6.000 euros. Otro de los lugares que visitó la banda fue una gestoría, de la que se llevaron, según su propietaria, Antonia Rodrigo, todos los procesadores de los equipos informáticos, módems y dinero en metálico. El tercer objetivo de la banda fue la planta baja de una vivienda utilizada como almacén agrícola de donde se llevaron una motosierra y un trozo de manguera de goma que luego utilizaron en la calle para vaciar los depósitos de combustible de dos vehículos aparcados.

VIGILANCIA PRIVADA EN LES COVES

El vigilante de un coto privado de caza va a ser contratado por el ayuntamiento de Les Coves de Vinromà para patrullar por la

noche la población ante el espectacular aumento de robos en viviendas particulares y la falta de protección de la Guardia Civil. El ayuntamiento se ha visto forzado a recurrir a la seguridad privada por la escasez de medios de la Guardia Civil, cuyo cuartel de Cabanes es el que presta los servicios de control de la delincuencia en Les Coves de Vinromà. El gran número de localidades que atiende el destacamento de Cabanes, compuesto por nueve agentes, dificulta mucho las tareas de prevención de delitos, por lo que la alcaldesa de Les Coves, Gemma Torres, no culpa a la propia Guardia Civil de la preocupación social que produce la escalada de hurtos. «Ellos acuden lo antes posible a nuestras llamadas, pero son pocos efectivos para el gran trabajo que tienen que desarrollar y algo había que hacer», declaró Gemma Torres.

Les Coves de Vinromà, que registra alrededor de cinco denuncias semanales por robo, va a tener que hacer un gran esfuerzo económico para sufragar los gastos del servicio nocturno de seguridad. Una cantidad todavía por concretar próxima a los 10.500 euros (alrededor de 1,7 millones de pesetas) tendrá que desembolsar

el consistorio de Les Coves por las prestaciones del vigilante del coto de caza, quien, pese a disponer del permiso de armas de fuego, en vigor, no irá armado. Su labor consistirá en 'patrullar' las calles del municipio y el área conocida como el diseminado, en la que se encuentran dispersas un gran número de masías. El aislamiento de estos núcleos residenciales ha propiciado en los últimos meses muchos saqueos, por lo que también serán incluidos entre su marco de acción. En el caso de advertir sospechas, contará con un teléfono móvil para alertar a la Guardia Civil. La misión preventiva a la que ha sido destinado dará comienzo a finales de esta semana o la próxima. «El problema nuestro es ahora sacar casi dos millones de pesetas porque nuestro ayuntamiento tiene pocos recursos. De todos modos, si la subdelegación del Gobierno no aplica las soluciones, vamos a tener que aplicarlas nosotros con nuestros medios», añadió Gemma Torres. Las rondas se iniciarán a partir de la una o las dos de la madrugada y finalizarán con el amanecer, aunque el número de días del servicio queda por precisar en las conversaciones que tendrán lugar esta misma semana.